

The

健康応援隊!.....♡

高齢者虐待を防ぎましょう

高齢化が進み、介護を受ける人も介護をする人も増えています。

平成26年9月1日現在、五霞町の人口は9,186人で、そのうち65歳以上の方は2,359人、高齢化率は25.6%です。五霞町でも、4人に1人が高齢者となっています。

平均寿命が80歳を超えた今、高齢の子がその親を介護することや、高齢の妻が夫を介護する「老老介護」も増えています。こういった状況の中、介護に対する負担が大きくなり、疲れやストレス、また経済的な理由などから、虐待してしまったりするケースも増えてきています。

強要するなど)

介護する側は、十分に介護をしているつもりでも、介護方法や対応が適切ではなく、虐待につながっている例もあります。

介護を一人だけで、また、家族だけで頑張ろうとすることは、難しいことです。

ご近所で、介護に困っている人はいませんか?ちょっと気になる高齢者はいませんか?子どもへの虐待と一緒に、高齢者を虐待から守るためには、近隣のみなさんの気づきが大切です。もし、あなたの周り、気になることがありましたら、ご相談ください。

○相談窓口

地域包括支援センター

☎(84)0765

健康福祉課高齢者支援G

☎(84)0006(直通)

虐待は、どこでも起こり得る問題として、地域全体で見守っていきましょう。

- ⑤ 性的虐待(わいせつな行為を金を渡さないなど)
- ④ 経済的虐待(本人に必要なお金を渡さないなど)
- ③ 介護や世話の放任・放棄(食事などを与えないなど)
- ② 心理的虐待(脅す・罵る・無視するなど)
- ① 身体的虐待(暴力行為など)

(地域包括支援センター保健師)

学校コーナー



五霞西小学校

避難訓練

9月3日

に、避難訓練を行いました。今回は地震を想定した訓練でした。授業中の教室から校庭へ避難しました。



ささない・「か」かけない・「し」しゃべらない・「も」もどらないを守り、迅速に避難することができました。1年生がヘルメットをきちんとかぶり、真剣に取り組む姿が印象的でした。



続いて消防署の方の指導のもと救助袋体験・見学を行いました。

3階の4年生教室のベランダから脱出する貴重な訓練でした。

健康福祉まつり

9月15日

の敬老の日には、五霞町中央公民館において、健康福祉まつりが開催され、本校より6年生児童6名がボランティアとして参加しました。



西小のブースでは、「こころに花をさかせましょう」のテーマで、お客さまにこころのメッセージを書いてもらい、人権ツリーを完成させました。



100名を超えるたくさんの方々にご協力をいただきました。たくさんのご温まるメッセージをありがとうございました。

ご意見・ご要望をお待ちしています。

あて先

●町長(直通)

☎84-1550

●総務課広報担当

☎84-1111(内線214)



11月の納税

納期限:12月1日(月)です

固定資産税	3期	町民税務課 税務G	☎84-1966
国民健康保険税	5期	町民税務課 税務G	☎84-1966
後期高齢者医療保険料	5期	町民税務課 税務G	☎84-1966
介護保険料	5期	健康福祉課 高齢者福祉G	☎84-0006
保育料	11月分	健康福祉課 社会福祉G	☎84-0006

人口と世帯

10月1日現在 住民基本台帳から()内は外国人登録で内数

総人口	9,178人	(126人)
前月比	-8人	(+2人)
男	4,604人	(47人)
女	4,574人	(79人)
世帯数	3,212世帯	(70世帯)